

Vladimir Poutine affirme qu'une agression contre le Venezuela est inacceptable



Moscou, 5 juillet (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a affirmé aujourd'hui qu'une intervention militaire au Venezuela est inacceptable au même titre que toute ingérence dans les affaires intérieures de ce pays sud-américain.

Au cours d'une conférence de presse à Rome, Vladimir Poutine a mis en cause l'auto-proclamation de Juan Guaidó comme président par intérim et il l'a appelé à suivre les procédures démocratiques basées sur le dialogue et sur la participation du peuple.

Le leader russe a salué les efforts que déploie le gouvernement du président Nicolás Maduro pour mettre en place une table de conversations permanentes avec l'opposition en Norvège.

À ce sujet le président de la Russie a signalé qu'il espère que ce processus se déroulera sans aucun type d'ingérence étrangère et que pendant son déroulement des décisions acceptables pour toutes les forces de ce pays afin de permettre la stabilisation de la situation seront prises.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195348-vladimir-poutine-affirme-quune-agression-contre-le-venezuela-est-inacceptable>



Radio Habana Cuba